

Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE

Eine Stadt – ein Tarif

Über die Tarifstruktur und die Tarifzonen entscheiden in den Gremien der VBN und ZVBN die beteiligten Verkehrsunternehmen. Damit Bremens Verhandlungsposition bei der überfälligen Vereinheitlichung der Tarifzonen 100 und 101 nicht unnötig geschwächt, sondern eine schnelle Lösung des Problems möglich wird, sollte die Finanzierungsfrage im Zuge der Verhandlungen – gemeinsam mit den Akteuren aus dem Umland – beantwortet werden.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

In Punkt 1 wird der Satz

„Die Finanzierung der Mehrkosten soll dabei über eine Tarifierpassung innerhalb des VBN erfolgen.“

gestrichen.

Klaus-Rainer Rupp,
Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE